
ATA DA 322ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE SÃO BERNARDO DO 1 
CAMPO. 2 
Local: Secretaria de Saúde – Rua João Pessoa, 59 3 
Data: 29 de novembro de 2022 4 
Horário: 14h 5 
Pauta: 6 

a) Aprovação das atas das reuniões anteriores (115ª e 321ª); 7 
b) Apresentação HMU; 8 
c) Minuta de Termo de Aditamento SS Nº 013/2022 (DÉCIMO QUARTO) ao Contrato de Gestão 9 

SS Nº 001/2018;  10 
d) Minuta de Termo de Rerratificação SS Nº 003/2022 (SEXTO) ao Contrato de Gestão SS Nº 11 

001/2018;  12 
e) Minuta de Termo de Rerratificação SS Nº 004/2022 (QUARTO) ao Contrato de Gestão SS Nº 13 

002/2018;  14 
f) Situação Epidemiológica (dados gerais e de imunização); 15 
g) Atualização – Obras e Projetos. 16 

 17 
Presentes: representando o segmento usuário: Valdeci Tumaz de Oliveira, João Luiz Gonçalves, Jacima-18 

ria Carvalho Cedraz de Carvalho, Lucia de Nazaré Oliveira, Rogério de Souza Oliveira (ABRAMM), Sonia 19 

de Fátima Rosa (AMAT), Lucia Maria de Lima Gomes, Carlos José Lemos Soares, Flávio Saes Oliveira, 20 

Oswaldo Aranha, José Arlindo Silva; representando o segmento trabalhador: Jorge Luiz Cardozo Taran-21 

tino (CAPS infantil), Manoel Ribeiro da Silva Filho, Ana Paula Guarnieri (COREN); representando o seg-22 

mento gestão: Edson Massamori Nakazone, Rodolfo Strufaldi, Agnes Mello Farias Ferrari, Valquíria de 23 

Souza Djehizian.  Os trabalhos tiveram início às 14h20min sendo presididos pelo vice-presidente Val-24 

deci Tumaz de Oliveira que justificou a ausência do sr. Presidente e do Secretário de Saúde, convidando 25 

a fazer parte da mesa o dr. Edson Massamori, Secretário Adjunto de Saúde; em seguida perguntou à 26 

Cristina se havia quórum e justificativas de faltas; Cristina informou haverem 17 conselheiros presen-27 

tes, todos com direito a voz e voto; que justificaram a ausência os seguintes conselheiros: Dra. Thereza, 28 

Simone Sierra, Dra. Helaine, Dr. Stefanos, Fátima Sanchez e Fátima Oliveira que estão de férias e o Dr. 29 

Geraldo que teve um compromisso e não iria chegar a tempo; a seguir colocou em votação as atas das 30 

reuniões anteriores: 321ª ordinária e 115ª reunião extraordinária; dando prosseguimento concedeu a 31 

palavra para o Dr. Rodolfo, diretor técnico do HMU para apresentação do hospital; APRESENTAÇÃO 32 

HMU -  o Hospital Municipal Universitário (HMU), está incorporado no Complexo de Saúde do Municí-33 

pio de SBC, com perfil de atendimento à mulher e ao recém-nascido. Tem suas atividades centradas 34 

nas políticas prioritárias do SUS, principalmente a RAMI (Rede de Atenção Materno Infantil) e IHAC 35 

(Iniciativa Hospital Amigo da Criança), tendo como principais pilares o atendimento humanizado ao 36 

parto, recém-nascidos, incluindo o atendimento ao prematuro e saúde da mulher. O ambulatório 37 

CAISM está incorporado a estrutura do HMU, um centro de especialidades voltado a saúde da mulher. 38 

História: 1999 – inauguração; 2002 – adoção do método Canguru; 2003 – recebe título Hospital Amigo 39 

da Criança; 2009 – eleito entre os 10 melhores hospitais do estado pela Secretaria do Estado de SP; 40 

incorpora o CAISM à sua estrutura; de 2010 a 2014 – credenciado como hospital de ensino; redefine-41 

se o perfil como materno infantil; participação na Rede Sentinela; participação na rede Cegonha; clas-42 

sificação Ouro pela Rede Global de Bancos de Leite Humano; ampliação no campo de Residência Mé-43 

dica; 2015-2016 – manutenção da classificação Ouro pela rede de bancos de leite humano; classificação 44 

“A” Rede Sentinela da ANVISA; renovação do título IHAC; adoção das práticas de qualidade ONA; apro-45 

vação na auditoria DESASUS/Rede Cegonha; acreditado ONA 1; 2017-2018 – manutenção acreditação 46 

ONA 1; manutenção da classificação Ouro pela rede de BLH; prêmio maior captador e maior volume 47 



de leite dispensado BLH; integra projeto APICE ON; acreditado PLENO ONA 2; 2019-2021 – manutenção 48 

acreditação PLENO ONA 2; comemoração 20 anos; ingresso na Rede Vermont Oxford; assinatura da 49 

ordem de serviço para o novo HMU (nova estrutura); desenvolvimento da plataforma EAD da LCMI – 50 

Fundação Vanzolini; manutenção acreditação PLENO ONA 2; acreditado com EXCELÊNCIA ONA 3; 2022 51 

– inauguração da nova estrutura do ambulatório CAISM; prêmio de 2º lugar no Congresso Brasileiro de 52 

Cuidados Paliativos | categoria de trabalho científico premiado na categoria modalidades de atendi-53 

mento em cuidados paliativos; RESULTADOS HMU (jan. – out./2022) – taxa de partos vaginais – 64%; 54 

taxa de contato pele-a-pele – 51%; APGAR maior que 7 no quinto minuto – 99%; mortalidade instituci-55 

onal – 99%; atendimentos G.O. de urgência – 23.677; cirurgias realizadas – 1.296; taxa de infecção de 56 

sítio cirúrgico – 1,8%; consultas médicas – 27.329; consultas não médicas – 9.014; exames de ultrasso-57 

nografia – 14.299; consultas totais – 36.343; mães atendidas pelo banco de leite – 5.581; 60% do leite 58 

é coletado na casa da doadora; recém-nascidos beneficiados com leite humano – 820; prêmio paulista 59 

de maior volume de leite coletado e distribuído; Terminada a apresentação foi aberto espaço para 60 

perguntas e esclarecimentos; Juliana, munícipe, parabeniza o hospital pelos prêmios e pergunta: os 61 

bebês na UTI do HMU não estão podendo receber visitas nem para serem amamentados por suas 62 

mães; que isso fere os direitos das crianças e das mulheres; alega ser doula e as doulas nunca conse-63 

guem entrar no HMU; que sempre é alegado um problema; que é “bizarro” privar um bebê, que já tem 64 

problemas, de receber o leite de sua mãe; Dr. Rodolfo esclarece que o Hospital foi o único da rede que 65 

manteve as visitas e os acompanhantes durante todo o período de pandemia; que devido a nova onda 66 

de COVID manteve somente a entrada do acompanhante, indicado pela paciente no momento da in-67 

ternação e para o parto; que esta foi uma decisão temporária, haja visto que os números vêm se mos-68 

trando melhores agora; que decisão foi tomada devido ao fato que, na semana passada haviam sete 69 

crianças internadas com COVID devido a uma contaminação intra hospitalar; que esta medida estava 70 

limitada à Unidade de Cuidados Intermediários; que de repente foi surpreendido com a notícia de que 71 

dois bebês, que estavam internados na UTI por mais de 45 dias estavam com COVID, ou seja, eles 72 

foram contaminados lá dentro pela mãe, por funcionários ou médicos; que as mães têm o direito de 73 

acompanhar mas que esta ação foi necessária; que esta é uma medida temporária que já está sendo 74 

revista; que isto não foi feito por maldade; que, acima de tudo é responsável pelo hospital inteiro que 75 

ele administra; que é sua a responsabilidade por um possível surto de COVID dentro do hospital; que 76 

esta foi uma decisão difícil de ser tomada; que tudo isso foi feito para prevenir o que ocorreu em 2021, 77 

quando haviam, entre mães e recém nascidos, 70 pacientes com COVID em um hospital de 115 leitos; 78 

Juliana diz que nestas tomadas de decisões sempre quem perde são as crianças e as mulheres; Dr. 79 

Rodolfo diz que esta foi uma decisão sanitária, tomada em conjunto com a responsável do Banco de 80 

Leite Humano, Serviço de Controle de Infecção Hospitalar e a Administração; que a situação é revista 81 

todos os dias na esperança de voltar a ter a qualidade que o Hospital sempre teve; Natalia, munícipe, 82 

pergunta sobre a situação ocorrida no HMU, com a paciente Iara, e relatada na reunião do dia 25; Dr. 83 

Rodolfo afirma que recebeu o e-mail enviado pelo CMS; que a resposta está pronta e vai ser enviada 84 

amanhã, não só para o Conselho, mas também aos demais órgãos envolvidos; Natalia diz que dentre 85 

os questionamentos que foram feitos estão a casa de partos, a capacitação sobre violência obstétrica, 86 

valorização da doulagem, parto natural, sobre datas e horários das reuniões do Conselho Local e sobre 87 

a situação da perda gestacional; e a garantia de espaço destinado a este fim; no tocante local para as 88 

pacientes que tiveram perda gestacional, Dr. Rodolfo esclarece que hoje, devido a limitação de espaço; 89 

que tem conhecimento que alguns hospitais têm leitos ou áreas separadas para mulheres que tiveram 90 

perda gestacional, abortamento ou óbito fetal; que a previsão é que no hospital novo haja porque a 91 



estrutura é capaz de absorver isso; que em relação ao Conselho Local as reuniões são abertas e men-92 

sais; que na última sexta feira realizou a reunião de novembro; que os conselheiros representantes 93 

dos usuário e trabalhadores participam; que a reunião é online e aberta a todos que quiserem partici-94 

par; que tinha previsto que em novembro a reunião poderia ser presencial mas que, em função do 95 

aumento de casos de COVID ainda não é possível; que espera poder realizar reunião presencial em 96 

dezembro; que tem 100% das reuniões realizadas; ocorrem todos os meses e é aberta a quem quiser 97 

participar; Dra. Valquíria diz que estão sendo realizados vários cursos de capacitação nesta área, no 98 

formato EAD; Natalia pergunta se haverá uma devolutiva sobre os tipos de cursos e quantos trabalha-99 

dores participaram; Dra. Valquíria diz que sim; que a plataforma permite saber quem já acessou e quais 100 

os cursos; a seguir pediu a palavra uma senhora que se identificou como sendo mãe da paciente Iara; 101 

a conselheira Lúcia Nazaré falou sobre a importância das pessoas se identificarem; a senhora, mãe da 102 

paciente, pergunta se a denúncia só pode ser feita por e-mail; Dr. Rodolfo responde que esta denúncia 103 

foi feita na reunião anterior; que ele estava de férias, mas que já conhecia o caso; a seguir a senhora 104 

começou a relatar os mesmos fatos que já haviam sido relatados na reunião anterior fazendo alguns 105 

questionamentos idênticos aos já relatados na referida reunião; dr. Rodolfo ouviu atentamente os re-106 

latos e afirmou que vai responder pelos meios legais, para Ouvidoria e para o sr. Daniel; acrescentou 107 

que em qualquer serviço público ou privado, a Polícia só é acionada quando há risco de violência; em 108 

seguida houve uma pequena discussão e Natalia afirma que tudo ocorreu pelo fato da paciente ser 109 

negra, que existe racismo institucional e que um curso EAD não vai ser suficiente para dirimir este tipo 110 

de violência; dr. Rodolfo volta a afirmar que foram levantados todos os atendimentos recebidos por 111 

ela, que isto encontra-se no documento de resposta; que racismo não é uma prática em nenhum ser-112 

viço da Secretaria; Natalia continua afirmando que o racismo institucional existe e por isso a impor-113 

tância de formação para coibir; pede que a Gestão olhe com mais atenção para estas questões e volta 114 

a dizer que curso EAD não é suficiente; Anderson fala que não vai entrar no mérito mas lembra que 115 

Boletim de Ocorrência é um ato unilateral e não uma decisão; sugere a criação de uma comissão, para 116 

analisar estas questões; Janete, do Conselho tutelar fala que vai enviar a este Conselho uma prestação 117 

de contas referente aos anos 2020, 2021 e 2022; que a Pandemia trouxe uma série de dificuldades 118 

para executar as funções; que em relação ao HMU as pacientes reclamam que é longe mas que agora 119 

vindo para o Centro vai ajudar bastante e que a outra reclamação é que a equipe é pequena mas que 120 

se surpreendeu com o grande número de atendimentos apresentado; falou ainda sobre métodos con-121 

traceptivos que só são ofertados para usuárias de drogas; dr. Rodolfo esclarece que o Implanol que é 122 

o método citado, não é coberto pelo SUS e que o Programa de IST tem uma verba que vem do Minis-123 

tério e que em conversas ficou definido a utilização em pacientes vulneráveis, usuárias de drogas, po-124 

pulação de rua, adolescentes, etc., pois trata-se de um método de alto custo que acaba sendo adqui-125 

rido com uma verba que não é do SUS; que é feito um protocolo de utilização, para estas populações 126 

especificas; a seguir foi concedida a palavra para o sr. André, do Departamento de Administração para 127 

a apresentação da ALTERAÇÃO NO CONTRATO DE GESTÃO Nº 001/2018, por meio das seguintes mi-128 

nutas: MINUTA DE TERMO DE ADITAMENTO SS Nº 013/2022 (DÉCIMO QUARTO); Inclusão do Hospital 129 

da Mulher e alteração do endereço do CAISM – Alameda Isabel, 41, Nova Petrópolis, São Bernardo do 130 

Campo/SP, CEP: 09771-110; MINUTA DE TERMO DE RERRATIFICAÇÃO SS Nº 003/2022 (SEXTO); Obje-131 

tivo: Retificar o valor da Cláusula 5.2, bem como das metas de produção constantes dos Plano de Tra-132 

balho, do Termo de Aditamento SS Nº 005/2022 (DÉCIMO TERCEIRO) ao Contrato de Gestão SS Nº 133 

001/2018; Valor da retificação: R$53.241.000,00 (Cinquenta e três milhões e duzentos e quarenta e um 134 

mil reais), para custear as despesas no período de novembro a dezembro de 2022; MINUTA DE TERMO 135 

DE RERRATIFICAÇÃO SS Nº 004/2022 (QUARTO) - OBJETO: Retificar o valor da Cláusula 5.2, do TERMO 136 



DE ADITAMENTO SS Nº 004/2022 (DÉCIMO) AO CONTRATO DE GESTÃO SS Nº 002/2018 e da meta 137 

quantitativa do Plano de Trabalho da Atenção Especializada; Valor da retificação: R$43.019.000,00 138 

(Quarenta e três milhões e dezenove mil reais), para custear as despesas no período de novembro a 139 

dezembro de 2022; terminada a apresentação foi aberto espaço para esclarecimento de dúvidas; o 140 

conselheiro Flávio pede explicações sobre os recursos; dr. Edson esclarece que este é um recurso fundo 141 

à fundo, do Governo Estadual para o Governo Municipal, publicado em novembro; que parte dos gastos 142 

são em decorrência da COVID; que o Governo Federal não tem mais passado verbas para a COVID; que 143 

temos, atualmente, 9 pacientes em UTI e de 25 a 30 pacientes em enfermaria; que isto tem um custo; 144 

que retomamos todas as atividades que estavam suspensas para priorizar o atendimento dos pacientes 145 

de COVID; que as internações tiveram uma alta em novembro; que o orçamento do município está 146 

empacotado, pois, depende muito de arrecadação; que houve uma negociação; que outros municípios 147 

também entraram nesta negociação e o Governo do Estado enviou recursos fundo à fundo; que uma 148 

parte deste recurso vai ser usada na reforma e manutenção das UBSs; que o início do ano é difícil para 149 

execução orçamentária; que parte  pode ser usada também para compra de medicamentos, por exem-150 

plo; que tem uma série de contingências que podem ser atendidas por esse recurso; em seguida en-151 

trou-se em regime de votação e as três minutas foram aprovadas sem ressalvas; em seguida foi conce-152 

dida a palavra para a dra. Valquíria para a apresentação da: 153 

Situação Epidemiológica (dados gerais e de imunização) –  154 
 155 
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Situação Municipal – altas acumuladas em hospitais públicos: 9.849; hospitais privados: 10.795; total 196 

de doses: 2.317.798; acumulados 2022 – 49.147 casos confirmados; 100.156 casos descartados; 331 197 

óbitos confirmados;  198 
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Monkeypox – até 24/11/2022 –  225 
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Monkeypox – até 28/11/2022 250 
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Terminada a apresentação foi aberto espaço para esclarecimentos e seguiu-se um breve debate sobre 271 

a resistência das pessoas em relação as vacinas, tanto para adultos quanto para as crianças; dando 272 

prosseguimento à pauta o sr. Ademar da UGP fez uso da palavra para apresentar a Atualização – Obras 273 

e Projetos – investimento total estimado em R$180.410.000,00 – BID - investimento em obras e equi-274 

pamentos de saúde estimado em R$77.000.00,00; rentabilidade BID -investimento em manutenção, 275 

reformas, adaptações, manutenções, equipamentos e projetos estimado em R$480.000,00; Banco do 276 

Brasil - investimento em obras e equipamentos de saúde no valor de R$33.000.00,00; Banco de De-277 

senvolvimento da América Latina - investimento em obras do programa PROSABS estimado em 278 

R$61.000.000,00; Prefeitura de SBC - investimento em manutenção reforma e adaptação dos equipa-279 

mentos de saúde com recursos do Tesouro Municipal estimado em R$8.620.000,00; UNINOVE - inves-280 

timento em obras no valor estimado de R$310.000,00 (verba de contrapartida); investimento esti-281 

mado de R$77.000,000,00 em obras, reformas e equipamentos de saúde com financiamento BID: PO-282 

LICLINICA ALVARENGA - investimento de R$2.265.522,00 na reforma da obra; R$614.000,00 em aqui-283 

sições de equipamentos para nova unidade (em andamento); obra concluída em agosto 2022; HOSPI-284 

TAL DA MULHER, investimento de R$54.752.000,00 na reforma do antigo edifício do IMASF; 285 

R$5.105.000 em aquisições de equipamentos com financiamento BID; obra do CAISM entregue em 286 

outubro/20022; 87,34% da obra realizada com previsão de término da obra ao final de dezem-287 

bro/2022; UPA SILVINA: investimento de R$ 7.160.000,00 na construção da nova UPA; obra com 288 

74,90% de avanço físico - previsão de término da obra fev./22; investimento de R$1.700.000,00 em 289 

equipamentos com recurso Banco do Brasil; CENTRO DE ESPECIALIDADES OFTALMÓLOGICAS: investi-290 

mento aproximado de R$ 5.246.000,00 na reforma da antiga gibiteca; obra com 35% de avanço - pre-291 

visão do término da obra janeiro/22; investimento de R$1.200.000,00 em equipamentos com verba 292 

financiamento BID; investimento de R$33.000.000,00 em obras, reformas e equipamentos de saúde 293 

com financiamento Banco do Brasil - CAPS AD: construção nova unidade; investimento de 294 

R$5.135.000,00 na construção do novo CAPS AD III Alvarenga; vencedor da licitação Construtora Mar-295 

celo Dantas; assinatura de contrato e os para dez/22- obra com 12 meses de duração; UBS Santa Te-296 

rezinha - construção nova unidade; projeto em fase finalização; valor aproximado de R$8.025.000,00; 297 

previsão de licitação – início de 2023; UBS Três Marias - construção nova unidade; em fase de projetos; 298 

03 meses de fase de projetos; valor estimado em R$8.000.000,00; AME São Bernardo – construção; 299 

projeto em execução; valor disponível no financiamento Banco do Brasil R$3.000.000,00 para início da 300 

obra; UBS Vila União I - reforma da unidade; em fase inicial de projetos; em fase de projetos; 04 meses 301 

de fase de projetos; valor estimado em R$2.700.000,00 para reforma; UBS Jardim Petroni - reforma da 302 

unidade; em fase de projetos; 03 meses de fase de projetos; valor estimado em R$2.700.000,00 para 303 

reforma; UBS Alvarenga II - construção nova unidade; em fase de projetos; 03 meses de fase de proje-304 

tos; valor estimado em R$8.000.000,00; construção nova unidade; investimento estimado em R$11 305 

milhões; processo em fase inicial de licitação prevista para final de 2022;  previsão de início de obra 306 

até março/23; CAPS AD Infantojuvenil - construção  nova unidade; projeto em fase de revisão pela 307 

gerenciadora PROSABS; valor aproximado de R$7m; previsão de licitação - início de 2023; UPA Botu-308 

juru - construção  nova unidade; em fase de revisão e adequação dos projetos no novo endereço; valor 309 

previsto da obra de R$10 milhões; previsão de licitação 1º semestre 2023; UPA Vila União I - construção 310 

nova unidade; investimento estimado em R$11 milhões; em fase de projetos sob gestão do PROSABS; 311 

UBS Santa Cruz - construção nova  unidade; investimento estimado em R$11 milhões; em fase de pro-312 

jetos sob gestão do PROSABS; UBS Vila União II - Construção nova  unidade; investimento estimado 313 

em R$11 milhões; em fase de projetos sob gestão do PROSABS; reformas/manutenções - investimento 314 

total estimado em R$10.000,00 - reformas/manutenções - 33 unidades: 01 Policlínica (Centro) -  status 315 



- a iniciar; 20 UBS – status - 03 finalizadas - 02 em andamento e 15 para início das reformas/manuten-316 

ções; 09 UPAS -  status - 01 finalizada -  08 para início das reformas /manutenções; 01 Casa da Gestante 317 

– status – em andamento; 01 NUTRARTE – status - a iniciar; 01 clínica veterinária – em andamento; 318 

reformas e manutenções nos equipamentos de saúde com rentabilidade BID estimado em 319 

R$480.000,00 – utilizando ata de manutenção; (obras em andamento) - UBS Areião - PC 1034/2022 – 320 

R$220.599,45 - Manutenção do telhado, pintura externa; Casa da Gestante - PC 736/2022- 321 

R$255,668,58 - troca do telhado casa da gestante 90% de andamento; previsão de conclusão: final de 322 

novembro; investimento estimado em R$8.620.000,00, em reformas e manutenções nos equipamen-323 

tos de saúde, com recurso do tesouro - utilizando ata de manutenção (obras em andamento e a iniciar): 324 

UPA Demarchi: R$ 329.288,17; PC 2730/22 limpeza e recuperação de fachada e telhado inclusive ca-325 

lhas e rufos - troca de piso, forro, rodapé e pintura interna de locais deteriorados - obra não iniciada; 326 

UPA Baeta Neves: R$ 329.295,13; PC 2732/22-  limpeza e recuperação de fachada e telhado inclusive 327 

calhas e rufos - troca de piso, forro, rodapé e pintura interna de locais deteriorados - obra não iniciada; 328 

UPA Riacho Grande: R$ 329.319,16; PC 2734/22 - limpeza e recuperação de fachada e telhado inclusive 329 

calhas e rufos - troca de piso, forro, rodapé e pintura interna de locais deteriorados - obra não iniciada; 330 

UPA Vila União: R$ 329.999,94; PC 2728/22-  limpeza e recuperação de fachada e telhado inclusive 331 

calhas e rufos - troca de piso, forro, rodapé e pintura interna de locais deteriorados- obra não iniciada; 332 

UPA Vila São Pedro: R$ 317.828,84; PC 2466/22 -limpeza e recuperação de fachada e caixa d'água, 333 

troca de pisos (manta vinílica) pintura interna de barra lisa; UPA Rudge Ramos: R$ 329.999,94; PC 334 

2728/22 - limpeza e recuperação de fachada e telhado inclusive calhas e rufos - troca de piso, forro, 335 

rodapé e pintura interna de locais deteriorados- obra não iniciada - previsão de início: 25/11; UBS 336 

Rudge Ramos: R$ 329.999,94; PC 2727/22 - limpeza e recuperação de fachada e telhado inclusive ca-337 

lhas e rufos - troca de piso, forro, rodapé e pintura interna de locais deteriorados- obra não iniciada- 338 

previsão de início: 25/11/22; Clínica Veterinária: R$329.160,41; PC 2606/22 - reparo de telhado exis-339 

tente, inclusive calhas e rufos, pintura interna/externa- reforma piso - troca de vidros; UBS Alvarenga 340 

I: R$218.750,62; PC 2467/22 - reparo revestimento fachada, pintura fachada e gradis - pintura interna; 341 

UBS Alves Dias: R$269.519,43; PC 1174/22 - manutenção do telhado - substituição das descidas de 342 

águas nas calhas e pintura de locais afetados; Complexo Alvarenga: R$248.159,77; PC 2465/22 pintura 343 

do complexo alvarenga através de ata - obra em execução; UBS São Pedro (provisória): R$102.413,31; 344 

PC 1117/22 - processo  assinado pelo secretário em 16/11- aguardando retorno da SA2 para emissão 345 

de OS - provável os em 01/02/22 60 dias de obras; cobertura policarbonato: R$102.413,31; PC 2604/22 346 

- processo em andamento na SA2 para minuta de edital - após análise deste processo será enviado 347 

para manifestação da PGM-5; FARMÁCIA - H A: Troca de ar condicionado Hospital Anchieta, R$ 348 

337.903,03, Fase de assinatura de contrato; H. ANCHIETA: Manutenção do setor de quimioterapia do 349 

Hospital Anchieta, R$ 400.000,00, Processo em ato convocatório; H U: Adequação de UTI pediátrica 350 

HU, R$ 361.734,02, Fase de orçamento; H.C.: Impermeabilização cobertura Hospital de Clinicas, R$ 351 

636.490,20, Em andamento; H.U.: Climatização UTI pediátrica HU, R$ 120.500,00, Obra iniciada em 352 

17/10 - previsão de término: 150 dias; HU: Lactário HU, R$ 209.265,49, Obra em andamento - previsão 353 

de entrega: 120 dias; NUTRARTE: Pintura e telhado NUTRARTE, R$ 354.047,50, Processo em ato con-354 

vocatório; UPA SILVINA: UPA Silvina pintura interna e externa /piso vinilico / cobertura, R$ 444.421,77, 355 

Processo em ato convocatório; UBS Silvina: Pintura e adequação pontual telhado, R$ 82.808,38, Pro-356 

cesso em ato convocatório; UBS Orquídeas: Pintura e adequação pontual telhado, R$ 160.000,00, Pro-357 

cesso em ato convocatório; UBS Primo Finco: Reforma pontual telhado, R$ 98.653,48, Processo em ato 358 

convocatório; UBS Vila Dayse: Reforma geral da unidade, R$ 385.429,13, Processo em ato convocató-359 

rio; UBS Parque São Bernardo: Pintura interna e externa, R$ 257.424,13, Em aprovação de termo de 360 



referência; UBS Vila União I: Troca de muro de arrimo da UBS Vila União I, R$ 646.696,16, Processo em 361 

publicação; Policlínica Centro: Reforma geral da unidade, R$ 214.746,30, Processo em ato convocató-362 

rio; Reservatório Unidades: Manutenção nos reservatórios das UPAS: Alves Dias/Assunção, Baeta Ne-363 

ves, Paulicéia/Taboão, São Pedro, Riacho, Rudge Ramos, Silvina Ferrazópolis, União Alvarenga, R$ 364 

400.000,00, Processo em ato convocatório; UBS São Pedro provisória: em fase de assinatura de con-365 

trato – empresa vencedora – construtora Marcelo Dantas, PC 1117/2022, R$307.990,18, previsão de 366 

início: dez./2022; terminada a apresentação foi aberto espaço para esclarecimentos e Juliana pergun-367 

tou se já tem previsão para a casa de partos; Ademar responde que ela vai funcionar na casa anexa ao 368 

Hospital da Mulher que foi reformada; que o projeto já está sendo contratado; Esgotada a pauta e 369 

nada mais tendo a ser discutido ou esclarecido, os trabalhos foram encerrados às 16h15min. Eu, Maria 370 

Cristina Lopes, secretária executiva do Conselho Municipal de Saúde, redigi a presente ata que após 371 

aprovada segue assinadas pelos conselheiros presentes à reunião. 372 
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